

Pressemitteilung

Spende für das Klinikpersonal

Das Klinikpersonal am Klinikum Freising leistet in diesen Tagen eine herausfordernde und äußerst wertvolle Arbeit. Als Anerkennung und Wertschätzung und als herzliches "Dankeschön" für dieses außergewöhnliche Engagement möchte die Sparkasse Freising ein Mitarbeiterfest des Klinikpersonals finanziell unterstützen.

Landrat Helmut Petz nahm als Vorsitzender des Aufsichtsrats der Klinikum Freising GmbH, stellvertretend für das Klinikpersonal, den Scheck über 2.000 Euro dankend entgegen.



v.l.n.r.: Johann Kirsch, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Freising; Andrea Felsner-Peifer, Landrat Helmut Petz, Aufsichtsrat Klinikum Freising GmbH, Oberbürgermeister Tobias Eschenbacher, Vorsitzender des Verwaltungsrats der Sparkasse Freising